

Newsletter Nr. 13 vom 22. April 2014

Eyes Open erweitert Unterstützung in Kambodscha



Fahrräder ermöglichen den Schulbesuch

Liebe Spenderinnen und Spender
Liebe Freunde

Wir freuen uns sehr, unsere Unterstützung in Kambodscha zu erweitern. Neben dem Food Programm (über 500 Kinder erhalten sechsmal wöchentlich Frühstück und regelmässig Mittagessen), **wird Eyes Open künftig Fahrräder für den Schulweg finanzieren.**

Mehr dazu in unserem aktuellen Video:



Auch [auf unserer Website](#) lassen sich viele Details über das Fahrrad Programm entdecken.

Im Oktober 2014 werden voraussichtlich 270 Jugendliche die 6. Klasse abschliessen und einen viel längeren Schulweg als bisher haben, welcher zu Fuss kaum zu bewältigen ist. Ein Fahrrad kostet CHF 40 (inkl. Licht, Korb, Gepäckträger, Klingel, Schloss, neue Bremsen und Reifen).

Hilfst Du mit, dass diese Schülerinnen und Schüler einen einfachen Zugang in die Oberstufe erhalten?



Herzlichen Dank für Deine Unterstützung. **Ohne diese können wir nichts bewegen.**

Eyes Open
Claudia, Franziska, Elisabeth & Thomas

Nächste Events

Am Freitag, 2. Mai 2014, stellen wir den aktuellen Projektstand am [Pix-Mix im Kulturschopf in Burgdorf](#) vor. Wir freuen uns über Deinen Besuch.

Unser nächster [Benefiz-Workshop](#) findet am Samstag, 3. Mai 2014, statt. Hast Du Dich bereits [angemeldet](#)?

Verein Eyes Open | Erlenweg 11 | 3176 Neuenegg | www.eyes-open.org | PC-Konto 50-444422-9

Jeder noch so kleine Betrag kann Grosses bewirken.